

EXCELSIOR

Mejora Nezahualcóyotl nota crediticia

Podrá contratar hasta 15% de los ingresos de libre disposición, lo cual da certeza a sus proveedores, prestadores de servicios

Nezahualcóyotl mejoró su nota crediticia al pasar a BBB+ bajo la “Metodología de Calificación de Gobiernos Locales y Regionales Internacionales” realizado por la corporación financiera Fitch Ratings.

Entre los factores que influyeron se encuentran **el desempeño del ingreso operativo** (tasa media anual de crecimiento 2014 a 2018 de 5.7%) que fue superior al crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) nacional.

Además, de un incremento del 18% en la recaudación de impuestos durante 2018. Ante esto, el Sistema de Alertas (SA), de la **Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP)** clasificó el **endeudamiento de Nezahualcóyotl como sostenible.**

Con lo que Nezahualcóyotl bajo la gestión de Juan Hugo de la Rosa García y con base en la Ley de Disciplina Financiera (LDF), podrá contratar hasta 15% de los ingresos de libre disposición, lo cual da certeza a sus proveedores, prestadores de servicios, contratistas, sobre el cumplimiento de las obligaciones contraídas, logrando con ello mejores condiciones de mercado, un manejo adecuado de la deuda y una eficiente aplicación de los recursos, resaltó la calificadora internacional.